

北毛保健生協組合員現勢

2016年9月末現在
 組合員…………… 17,195人
 出資金…………… 6億9,558万円
 1人平均出資金…… 40,453円

組合員自身の力で組織を大きく強くしましょう!



発行所
北毛保健生活協同組合
 〒377-0005 渋川市有馬237-1
 TEL 0279-24-2141 FAX 0279-24-8873
 発行責任者 中澤真理
 編集責任者 くらしと医療編集委員会
 印刷所 上武印刷株式会社

ひろがる協同の“輪”と“力”

新しいきずなが生まれる

強化月間に入って各地域に北毛保健生協の風が吹いています。いつでもだれでも、どこでも声をかけています。生協が広まることは「安心・安全のネットワーク」が広がる事です。声をかけられるのを待っている人がいます。

新運営委員の一言!!

じみちな行動がキメテ

豊秋支部・支部長 石田 悦子

6月の三役会議で4課題目標をどう行動していくか討論をしました。その中で①ひと月に1回訪問行動をしてはどうか?②積立を増やすのはどうしたら良いか?を話し合いました。運営委員会で、ひと月に7人の仲間ふやしと運営委員自身が積立をやる事を決めました。



協同まつりで世代間交流

を決めました。6月は11人・7月は9人、しかし8月は2人でした。9月は8月の残りを足し15人をやり取りました。必ず月の目標をやりきる姿勢で行動してきた結果、10月中に仲間ふやし・出資金ふやしの月間

班会や健康チェックで成果

伊香保支部長 足立 茂

伊香保支部は、新体制になって1年あまりになりました。何から手をつけていいのか、全く手探りで進めてまいりました。事務局や各支部のみなさんの意見を参考に、地道に活動を進め、交友関係、グラウンドゴルフ、老人会の方々へのアピールを広め、人と人とのつながりを広げてまいりました。



保健組織委員会で

その次に班会や健康チェックを増やして、「くらしと医療」機関紙の配布率を

強化月間に入って、早いものであつという間に1ヶ月が経ちました。今年の子持支部はどこか? 何かが? 違っている。そうなんです。お会い



子持支部 支部長 島田 憲子

みんなの心が一つに

「持支部は凄いな」とか「いったいどうしたんだい」とか声をかけていただき、その度に私は「みんなの心が一つになったから成果が上がって来たんだ」と答えて来ました。でも、実は強化月間の前倒しにあると思

持は10・11月は一年中で最も忙しい時、訪問しても誰も居ないよ。夏の暑い時なら日中は家で休んでいるから居ると思う」の一言でした。そこで、6月からは毎週木・金曜日の週2回、訪問行動を実施する事を決め、天候や体調の悪い時は無理せず楽しく実行し徐々に成果を挙げて来ました。これからは月間中に年間目標達成に向けて皆で頑張ろうと話し合っています。

30%から70%まで上げる事ができました。組合員さんからは「伊香保支部は一生懸命頑張っているね」と声をかけられ



診療所・老健・支援助センター・ステーション集合会

10月1日(土) 8時20分から老健ほくも通所リハビリテーションのフロアで、生協強化月間スタート集会を行いました。西田理事、小野理事、小林施設長、各支部の方々と老健、診療所、訪問看護ステーション、支援センターの職員が参加しました。小林施設長から、組合員利用率の低い生協であるから頑張らねばならない、と

利用率の低い生協だから頑張る

在宅医療介護事業部長 高橋 敬子

10月1日(土) 8時20分から老健ほくも通所リハビリテーションのフロアで、生協強化月間スタート集会を行いました。西田理事、小野理事、小林施設長、各支部の方々と老健、診療所、訪問看護ステーション、支援センターの職員が参加しました。小林施設長から、組合員利用率の低い生協であるから頑張らねばならない、と



支えあい、共に生きる、それが生活協同組合です。「くらしと医療」10月号の出だしである。北橋支部では、10月1日から始まった強化月間にむけて、すでに8・9月に重点課題である仲間ふやし、出資金ふやしを具体的に検討しておいた。行動には資料をもとに組合員が地域を案内し、職員が1軒1軒北毛保健生協の内容を説明し、加入につなげた。10年前とは地域社会が大きく変わり、核家族化とともに一人暮らし、老夫婦、母子家庭等が多くなってきた。

誰でも住みなれたところで安心して暮らせる事ができる社会をつくるための社会活動であるならば、組合員一人ひとりがまずは足元をしつかり見て、一人でも多くの人を手助けできるようなしなれば襲い来る超高齢化社会に対処できない。職員と組合員合同の訪問は医療従事者であることで人々に安心感と新鮮さを与えていた。人を知る、家族を知る、地域を知る。これから未来につなげる。支部活動では職員の努力に日々歳である。

(北橋 H・K)



宝鏡寺本堂で早川住職の話聞く参加者



宝鏡寺本堂に掲示された訴え

9月29日に2回目になる、北毛保健生協社保委員会「くらしの学校・ふくし」が「家や店 廃墟で今も建ちまわっている」が行われ42人が参加しました。

「家や店 廃墟で今も建ちまわっている」が行われ42人が参加しました。

ちつくす 永遠に質すか原発の闇」原発が無かったら、の言葉。そして、戻りたくても戻れない多くの人々の無念さを感じた。

バスで大熊町・双葉町・浪江・大熊・富岡町と走る中、車内の放射線測定器がピピピピと鳴り止まなくなり、手にする測定器の値も1・0を越えたかと思うやみるみる内にどんどん数値が上がって2・0μS/hを越えていきました。

高濃度に汚染されたこの地域でさえ「避難指示解除」を進めようとしています。

欺瞞に満ちたやり方で被災地や被災者を切り捨てようとしていること、本当に許せません。

小名浜生協病院國井事務長の案内、また宝鏡寺の早川住職の「百聞は一見に如かず」という話を見たり聞いたりして、うちに怒りが込み上げてきました。

『原発大事故 次も日本!?』宝鏡寺に貼られていたこの文字が現実味を帯びて迫ってきます。

こうした好企画をどんどん進めて肌で日本の現実、現状を知る機会をつくり参加する人を増やすことが大切だと感じた。

等の感想が出されました。

フクシマを3・11を、原発を忘れてはなりません。



山頂にて

歩き始めると、早々目利きの山ガールの声が「いつもより紅葉が遅いね」と。

「二面黄金色だね」「紅葉がきれいな山歩きでこれを楽しんだ。1日でした。(角田 あや)」

いね」ブナの大木が見事に天を突き抜けて伸びている林を難なく歩きたがら紅葉の色が1本の木で、真っ青な空に映える。天候に恵まれてハイキングみたいな山歩きでこれを楽しんだ。1日でした。(角田 あや)

北毛保健生活協同組合(設立時名称は北毛消費生活協同組合)は1953年5月11日に設立総会を開き、生協法にもとづく生活協同組合としての歩みを始め本年で64年目を迎えています。なお設立総会時は、出資口数98口、出資金額2、450円、出資第1回の払込み金額は一口25円でした。したがって設立総会開催日の5月11日を「北毛保健生協デー」とすることも考えられましたが、有馬の地に病床数60床の北毛病院として新築移転、病院と北毛診療所(坂下町)の2ヶ所に分かれての医療福祉事業活動を広げた1977年12月1日を記念して、その日を「北毛保健生協デー」と決めました。

なお生協デーに関しては1979年12月1日に第1回北毛保健生協デー記念行

【内容】
第1部 北毛保健生協デー記念表彰
第2部 (仮題)語りあう、支部のあゆみと未来

(1)永年勤続職員表彰
(2)生協強化月間目標達成の支部、職場表彰

くらしの学校

実際に見る現地の様子はテレビからの映像と違う!!

関信越ブロック組合員交流集会

みんなが集える居場所をつくらう

2016 IN 那須 9/17・18



全体会場で11人の参加者

9月17日、18日に「ホテルエピナール那須」を会場に開催されました。

「みんなが集える居場所をつくらう」と題して行われた今集会、北毛保健生協からは①金島支部の「世代間交流・子ども班会」の取り組み、②社保委員会の「200万人署名・目標達成」の取り組みの2演題を発表し11人が参加しました。

全体で6県14生協、341人が集まる集会成为り各生協のすすんだ取り組みを学ぶ事ができました。

第48回 群馬県生協大会

10/13 群馬県公社総合ビル 多目的ホール

第48回群馬県生協大会が開催されました。

北毛保健生協からは「めざましい活動を行った伊香保支部」と「ながく介護ボランティアを行ってきた北毛保健生協あゆみの会」が団体表彰を受けました。

あわせて、「永年勤続職員表彰」も行われました。

生協運動に貢献してきた皆様に敬意を表し、これからもご活躍を期待します。



永年勤続表彰15年 後藤哲史さん

永年勤続表彰30年 根本雅明さん

表彰された伊香保支部 足立茂支部長、あゆみの会の中野良枝さん

会員募集!! 初心者歓迎いたします

生協囲碁クラブ始めます。

日時：毎月第2・4月曜日 10:00~12:00

場所：北毛保健生協組合員ホール2階

詳細連絡先：生協事務局

TEL：24-2141

12月1日は北毛保健生協デー

是非、ご参加ください

北毛保健生活協同組合(設立時名称は北毛消費生活協同組合)は1953年5月11日に設立総会を開き、生協法にもとづく生活協同組合としての歩みを始め本年で64年目を迎えています。なお設立総会時は、出資口数98口、出資金額2、450円、出資第1回の払込み金額は一口25円でした。したがって設立総会開催日の5月11日を「北毛保健生協デー」とすることも考えられましたが、有馬の地に病床数60床の北毛病院として新築移転、病院と北毛診療所(坂下町)の2ヶ所に分かれての医療福祉事業活動を広げた1977年12月1日を記念して、その日を「北毛保健生協デー」と決めました。

なお生協デーに関しては1979年12月1日に第1回北毛保健生協デー記念行

医療講座



LGBTと性同一性障害

精神神経科 鈴木 繁

LGBTという略号は、新聞などでご存知でしょうか。年配の方には理解しがたい話になると思いますが、深刻な問題がありますので一読下さい。

性別移行は、性同一性障害とも言います。自分の生物学的身体を、心理的に全く反対の性であると確信しています。自分の肉体を嫌悪します。

小学校低学年では、水泳の授業や修学旅行くらいが問題で、男子が女子の服装をしていても大きな問題は起こらないようです。

学校の場合、学校と保護者がよく話し合えば、制服やトイレ(職員用を使う)の問題は解決されますが、水泳や柔道の授業や大浴場を使う旅行などは鬼門です。

発達に異常が起こります。今のところ、環境因と考えるのが妥当なようです。治療は専門の医療チームで行われ、診断は2人の精神科医が一致する必要があります。

私は、数例しか診察していませんが、経済的に苦しい患者さんが多かったと思います。性を変えられなければ生きて行けない、と切迫感がありました。

願いを果たするには、保険適応が必須です。また、性同一性障害者は厳しい状況にあります。

性的少数派とも言われ、Lはレズビアン(Lesbian)女性の同性愛者、Gはゲイ(Gay)男性の同性愛者、Bは(Bisexual:両性愛者)、Tは(Transgender:性別移行)となります。ここでは、一番重要なTについてお話しします。

小学校低学年では、水泳の授業や修学旅行くらいが問題で、男子が女子の服装をしていても大きな問題は起こらないようです。

ここでは、半陰陽などの身体的異常を含めていません。サルなどの行動学的動物実験でも、動物をある環境で育てると、心理的性の

発達に異常が起こります。今のところ、環境因と考えるのが妥当なようです。治療は専門の医療チームで行われ、診断は2人の精神科医が一致する必要があります。

私は、数例しか診察していませんが、経済的に苦しい患者さんが多かったと思います。性を変えられなければ生きて行けない、と切迫感がありました。

願いを果たするには、保険適応が必須です。また、性同一性障害者は厳しい状況にあります。

私も配ってます

●配布者さん紹介●

豊秋支部 石井 隆さん

くらしと医療の配布を交代してほしいと頼まれ、配布を始めて1年になりました。20数年前に有馬地区で配布をしたことがあったので、今回で2回目の配布者となりました。13軒くらいなら配れるだろうと始めましたが、豊秋支部で新聞が



配られていない組合員さんのチェックをしたところ、配布先が24件に増えていました。

配布は昼間にやっていると、歩いてひと回りすると1時間程度かかります。散歩がてらというより仕事として配布をしています。

暑い日、寒い日とつらい時もあるけれど出来る限り元気に配布をしたいと思いましたが、豊秋支部で新聞が

職場紹介⑱

虹訪問看護ステーション

虹訪問看護ステーションは、渋川市内・榛東・吉岡を訪問しています。赤ちゃんからお年寄りまでどなたでも利用することが出来ます。看護の内容も様々です。

ステーションでは24時間対応できる体制を整え、緊急時対応もしています。利用者さんの情報を共有し継続した看護、どのスタッフも同じように利用者さん・ご家族に接することが出来るように体制を整えています。

訪問から戻るとスタッフは「今日〇〇さん、むせないでアイスが食べられたよ!」「〇〇さんは、うんちが出たよ!!」等々報告が飛び交い、みんな「よかったですね!!」と笑顔で報告。問題のある利用者さんについてもみんなできうしてみよ

う、ああしてみようと知恵を出し合い、沢山話し合います。訪問看護大好き・チームワーク抜群の訪問看護師7人・理学療法士2人・事務1人の体制で利用者さん・ご家族共に安心してく

らせるように心に寄り添う看護やりハビリテーションを提供していきます。(虹訪問看護ステーション 管理者 飯塚 理香)



玄関前で

北毛保健生協に加入して、健康なくらしを!!

2016年9月

加入

- (市街地) 神田イト上ノ町 南雲寛一南町
- (半田) 小菅一好半田
- (有馬) 飯野綾太有馬 飯野詩菜 飯野裕美 戸塚とく子
- (豊秋) 小林茂雄中村 千葉恭子 都丸京子 鈴木久嗣行幸田 伊藤正秋 渡辺正明 奥泉眞 吉田みち子 金井秀一

- (子持) 石坂孝司上白井 生方文明 生方欣司 生方普見江 神道眞智子 石坂眞智子 齋藤清海白井 齋藤勝江 須田久江勝保沢
- (吉岡) 高橋隆大久保 野本チヨ子 岩崎敦子 川尻一郎下野田

- (北橋) 今井ヤスノ小室 萩原れい子下南室 萩原安雄眞壁 福島てるみ伊香保 足立君子
- (市街地) 堀口雅江東町 石坂春子 南雲二郎元町 南雲二雅江 堀口雅江
- (赤城) 関口養作上原田 嶋村さち 宮内政己三原田 渡部武漆原
- (吉岡) 吉村精一 今井ヤスノ小室 飯塚仁雄小野子 飯塚春枝小野子 飯塚三枝 佐藤崇子 唐澤崇子 萩原和政伊香保

- (金島) 岩田初江行幸田 清水重雄 清水シツ子 金井保太郎 金井 千明 清木重子 金井 金井 石原イサキ 石原 漆原高明吹屋 峯岸高二吹屋 関口養作上原田 嶋村さち 宮内政己三原田 渡部武漆原 吉村精一 今井ヤスノ小室 飯塚仁雄小野子 飯塚春枝小野子 飯塚三枝 佐藤崇子 唐澤崇子 萩原和政伊香保

職員募集

医師	常勤・パート
薬剤師	常勤・パート
看護師	夜勤可能な方歓迎
事務	常勤(経理経験者) 常勤(2017年卒業可)
医療事務	パート
作業療法士	常勤(2017年卒業可)
言語聴覚士	常勤(2017年卒業可)
看護助手	常勤
介護福祉士(病院)	常勤(2017年卒業可)
ヘルパー	登録

ご連絡の上、履歴書をお送りください。(連絡先) 渋川市有馬237-1 北毛保健生活協同組合 総務部 鈴木まで TEL 0279-24-1234

オリジナルなネックウォーマーを作ませんか

組合員ホール活用企画 第5弾

教育文化委員会主催 【編み物教室】のお知らせ 12/8(木) 13:30~ 場所: 組合員ホール

朝晩冷え込む季節となりました。ネックウォーマーを作り今年暖かい冬を過ごしませんか?是非ご参加ください。

持参するもの: かぎ針(6号か7号)、毛糸(並太)を1玉

お申し込み先: 北毛保健生協事務局 TEL: 24-2141 (木村)

10/30

協同まつり

平和・健康・くらし・きずな

北毛病院駐車場

2,000人
あつまる!!



▲ラジオ体操



◀全体のようす



◀司会進行
波川北群民商

▼あおば薬局



▲青年ジャンボリー



◀景品引換所



▲オープニングを飾る吉岡船尾太鼓

▶病院職員による演奏



▶中村ソーランズ



▲抽選場所 伊香保支部



▶民謡踊り



当選された方々



▶北毛高齢期を考える会
ぬり絵



◀パン食い競争



▲健康チェック 外来・検査科



▲小倉八木節保存会



▲北橋 農産物と作品



▲抽選会の長蛇の列



▲古巻協議会 煮込みおでん



◀生協社保バザー



▶榛東支部
もつ煮



▲半田八木節保存会



▲吉岡支部 中華まん



▲子持支部 みそおでん



▲赤城支部 焼き饅頭



▲金島支部 すいとん



▲小野上支部
りんご・野菜販売

▶市街地支部
やきそば



▶福島視察など
展示スペース



▲社保署名コーナー



▲豊秋支部 いなりすし



▲閉会あいさつ